

Fondo de LarrainVial propondrá acciones judiciales contra Antonio Jalaff

El fondo “Capital Estructurado I” de LarrainVial prepara una nueva embestida legal en contra de Antonio Jalaff. Este jueves, citó a una asamblea extraordinaria de aportantes en la que propondrá iniciar acciones judiciales en contra de sociedades del empresario.

A través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), el fondo detalló que, “en caso de contar con el *quórum* necesario de 75% de las cuotas emitidas con derecho a voto”, estas se deberán pronunciar sobre “iniciar acciones judiciales que corresponden al fondo bajo los acuerdos suscritos con Inversiones San Antonio Ltda. e Inversiones Monterey Ltda”, ambas vinculadas a Jalaff.

En mayo, el empresario se comprometió a pagar \$ 3.511 millones, equivalentes a la recuperación de un 25% de la inversión original del vehículo.

Al igual que en otras asambleas pasadas, desde LarrainVial también propondrán modificar el reglamento interno del fondo, específicamente la política de inversión y diversificación del fondo. En las ocasiones anteriores, no se cumplió el *quórum* para poder realizar tal cambio.